

Stadt und Land

Pokale für Butzbacher Hip-Hop-Tänzer

EUROPAMEISTERSCHAFT Zwei zweite und ein dritter Platz für Gruppen von Tanzstudio Steffi Kaiser

BUTZBACH (pi). Drei Hip-Hop Tanzgruppen, eine Solo-Fänzerinnen und zwei Duos des Tanzstudios Steffi Kaiser haben jüngst in Hockenheim sehr erfolgreich die diesjährige Hip-Hop Meisterschaft „Star-moves Championship – European Dance Contest“ bestritten und ergatterten drei Pokale. Alle Teilnehmer stellten ihr Können vor einer hochkarätigen Jury unter Beweis, die aus namhaften Starchoreographen wie Sarah Hammerschmidt („Got to Dance“), Roy Bouhayouai (Choreograph für Craig David oder Whitney Houston) und Mitgliedern der Maestro Crew, einer der gefragtesten Hip-Hop-Gruppen Europas, bestand.

In der Kategorie „Big Group Junior“ nahm bereits zum vierten Mal in Folge die Gruppe „Green Bacteria“ des Tanzstudios Steffi Kaiser teil, die aus Tänzern zwischen elf und 14 Jahren besteht. Sie setzten sich trotz eines krankheitsbedingten Ausfalls in der Gruppe gegen eine sehr starke Konkurrenz durch und belegten den zweiten Platz.

An diesen Erfolg knüpfte die Gruppe „Little Swaggers“ in der Kategorie „Kidz“ an und sicherte sich den zweiten Platz. Die Gruppe, beste-

hend aus sechs Tänzern im Alter von sechs bis zehn Jahren, nahm zum ersten Mal an den Meisterschaften teil, womit die Freude über einen Platz auf dem Treppchen umso größer war.

Einen weiteren Erfolg verbuchte die Gruppe „Virus“, die in der Kategorie „Small Group“ der Jugendlichen gegen eine ebenfalls starke Konkurrenz antrat. Die sieben Tänzer im Alter von zwölf bis 15 Jahren belegten den dritten Platz. Allerdings nahm die Solo-Tänzerin Sarah Riebeling in der Kategorie „Solo Freestyle“ in der Gruppe „Green Bacteria“ an und kämpfte sich in die zweite „Battle“-Runde, und war somit unter den besten acht von insgesamt 117 Tänzern. Ebenfalls zum ersten Mal gingen die Duos „DeVi“ und „Series Effect“ an den Start. Sie erreichten die Plätze zehn und 14.

Die durchweg erfolgreichen Platzierungen der Gruppen des Tanzstudios Steffi Kaiser wurden zusätzlich bestätigt, als die Gruppe der Teenager „Green Bacteria“ sowie das Duo „DeVi“ – zwei Tänzer im Alter von elf Jahren – von einem Talentscout fürs Fernsehen vor Ort direkt angesprochen wurden. Alle Butzbacher



BUTZBACH. Auf hohem Niveau hielten die Butzbacher Teilnehmer an den Hip-Hop-Europameisterschaften mit. Auch ein Talentscout wurde auf sie aufmerksam.